



Kaji Junior high school times

梶中学校通信

—JUMP—

飛翔

発行: 大阪府守口市立梶中学校

校長 丸山 宗久

☎06-6902-8300 ☎06-6907-2657

〒570-0015 大阪府守口市梶町4-28-5



6.2~43年:修学旅行(一日目)

~義務教育最後の宿泊行事を実施~



→ 標記の日程で第三学年が、2泊3日の修学旅行を実施致しました。出発日は生憎の雨天でしたが、不思議とサービスエリアに入る都度、雨が上がり、又、心配していたラフティングも、実施に影響がない程度の雨天という事で予定通り実施出来ました。事前学習を含め、十分な準備を行い、評議委員を始め、3日間、充実した時間にする事が出来ました。

【迫力満点のラフティング】

→ ラフティングは雨天のため、若干水流が強く、通常よりもスピードと上下の起伏があったため、極めて迫力ある体験となりました。一泊目の宿舎は「ホテル・グリーンプラザ白馬」。バスから宿舎が見えた瞬間生徒達の歓声上がるほど、赤白のカラーの映える素敵な宿舎でした。夕食、入浴後は学年レクリエーション。「名司会」の下、2時間超の長丁場でしたが、瞬く間に過ぎた様な感覚の時間でした。生徒達や、先生方の意外な一面も垣間見え、大いに盛り上がりました。



3年:修学旅行(二日目)

~選択アクティビティイカダ作り~

→ 二日目は天候の心配もなく、丸一日のスケジュールを消化する事が出来ました。昨夜の夕食と同様、ビュッフェ形式の朝食を終え、緑映える信州の山の傾斜を背に退所式と記念撮影。その後は選択アクティビティとイカダ作りに挑戦し、楽しい時間を学級の仲間と過ごしました。

【夜は学級レクリエーション】

→ 当日の宿舎は学級毎の分宿。手作り感満載の夕食を頂き、その後は各宿舎のスペースを使って学級レクリエーション。別棟有り、地下室有りと、宿舎の特徴を活かしたレクリエーションとなり、修学旅行最後の夜を過ごしました。学級の絆が又強まった活動となりました。



3年:修学旅行(三日目)

~馬籠宿を散策~

→ 三日目は、肌寒さを感じた昨日までとは打って変わって、少し汗ばむほどの晴天となりました。各々の宿舎で焼き立てのパンにスクランブルエッグ、ソーセージ、ハッシュドポテトの朝食。その後は昨日昼食を摂った「エスカルプラザ」で買い物タイム。そして午後の昼食及び活動場所にバスで移動し、修学旅行のメインイベントへと向かいました。

【馬籠宿で自由散策】

→ 昼食もそこそこに、最後の活動、馬籠宿の自由散策へと入りました。中山道の風情漂う坂道を班の仲間と共に、ゆっくり下って行きます。土産を購入したり、お勧めのスイーツを食べたりと、楽しい時を過ごし、3日間の修学旅行の最後を締め括りました。





6.7(金)小中連絡会

～校区内小学校と連携～



→標記日程で「小中連絡会」を実施致しました。第一学年の生徒達が小学校6年次の担任や各担当の先生方が来校。授業参観の後、中学校での当該生徒達の様子を報告し、小学校側から意見やアドバイスを受け、連携を確かめました。

【小学校の先生方と再会】→前半の授業参観では、教室に小学校でお世話になった担任の先生方や支援学級担任等、懐かしい先生方が教室を訪れ、授業の空気が一変しました。授業中、中学生になった生徒達達の机間を丁寧に回りながら、その成長を確認されている様でした。授業が終わり終礼迄の僅かな隙間時間に、小学校の先生方の元へ生徒達が集まり、懐かしい話に花を咲かせていました。緊張がありながらも表情からは嬉しさが溢れて、小学校時代にタイムスリップしている様子でした。



6.10(月)公開授業

～『普段着』の学校生活を公開～

→標記日程で公開授業を実施したところ、平日に関わらず実に多くの保護者の皆様が来校され、1時間目から終礼迄のほぼ一日、熱心に授業の様子や休憩時間。そして昼食の様子迄、丁寧に確認されており、その他学校施設や掲示物に至る迄、多岐に渡って見学される様子が見られました。

【ありのままの梶中学校を確認】→公開授業の日は、授業始め、奇をてらう事無く、文字通り『普段着の梶中学校』を見て頂く機会を保護者に提供する行事です。特に一日を通して見て頂く事で、リアルな梶中学校を確認して頂く事が出来たと思います。又、給食試食会にも数名の保護者にご参加頂きました。ありがとうございました。



ありがとう6.10~11 赤十字募金活動



～早朝より生徒会が呼びかけ～

→標記日程で、生徒会による「赤十字募金活動」が実施されました。今回の募金活動では、目標金額を「1万5千円」とし、事前に廊下へ掲示にて呼びかける等の準備を経て、期間中、時間一杯迄、熱心に募金の呼びかけを行いました。

【生活委員の挨拶運動ともタイアップ】→初日の早朝から募金活動のための生徒達が正門に集合し、登校してくる生徒に対して呼びかけを始めます。次々と募金箱に生徒が集まる姿が期間一杯見られました。又、同期間中、生活委員会の挨拶運動ともタイアップし、普段の朝よりも賑やかな雰囲気登校風景になり、挨拶の声も一際大きく聞こえました。



各部活動の活躍に期待→ようやく梅雨入りとなり、梅雨が明ければ夏本番となります。特に運動系の部活動においては大きな大会が目白押しです。とりわけ3年生にとっては最後の晴れ舞台となる大会も控えており、一層熱が入りそうです。しかしながら熱中症には十分留意して取り組んでくれる事を願います。更にはいわゆるゲリラ豪雨や雷の他、光化学スモッグにも十分気を付けて欲しいと思います。規則正しい生活習慣や適切な食事を心がけ、体調管理も整えて、梶中生の活躍を期待します。

